

Kunst auf der Gitarre



Weltklasse bei der Ligita: Heute findet das Komponistenkonzert mit Atanas Ourkouzounov und Carlo Domeniconi in Ruggell statt, am Donnerstag spielt Paul O'Dette in der Kirche Mauren – Beginn ist jeweils um 20.15 Uhr (v. l.). Bild pd

Während heute Abend zwei Komponisten eigene Werke spielen, wird man am Donnerstag in vergangene Zeiten entführt. Eines haben die beiden Konzerte gemeinsam: Weltklasse an der Ligita!

Ruggell/Eschen/Mauren. – Selten hat man die Gelegenheit, Musik vom Komponisten selbst vorgetragen zu bekommen. Am heutigen Ligita-Abend im Gemeindesaal Ruggell gibt es ab 20.15 Uhr gleich zweimal die Möglichkeit dazu.

Welturaufführung inklusive

Der italienische Komponist und Gitarrist Carlo Domeniconi ist einer der bedeutendsten Künstler für sein Instrument. Sein Werk widmet sich in erster Linie der Gitarrenmusik. Als Interpret gibt Carlo Domeniconi regelmässig und weltweit Konzerte mit ei-

gener Musik. Viele seiner Kompositionen werden von namhaften Musikern gespielt und Stücke wie «Koyunbaba» oder «Hommage à Jimi Hendrix» sind fester Bestandteil, ja Standards der Konzertprogramme.

Den zweiten Teil des Komponistenabends bestreitet der aus Bulgarien stammende Komponist und Gitarrist Atanas Ourkouzounov. Seine Musik ist geprägt durch den Einfluss der Musik seines Heimatlandes, mit Takten und Verzierungen, die an orientalische Musiktraditionen erinnern. Seine Partnerin, die japanische Flötistin Mie Ogura, tritt als Solistin, in Kammermusikprojekten und Orchestern auf. Im Konzert von Atanas Ourkouzounov gelangen Solowerke wie auch Stücke für Flöte und Gitarre zur Aufführung – inklusive einer Welturaufführung.

Der Himmelsmusiker

Paul O'Dette, der wohl gefragteste

Renaissance-Lautenist der Welt, ist in erster Linie durch seine Solokonzerte und Einspielungen von Lautenmusik der Renaissance bekannt geworden. Das «mit Sicherheit grösste Genie auf seinem Instrument» wird an der Ligita sein Publikum am Donnerstag, 7. Juli, ab 20.15 Uhr in der Kirche Mauren mit Sicherheit wieder begeistern.

Kommentierte Konzerte

Heute, Dienstag, spielt um 18 Uhr das Trio Nété, mehrfacher Preisträger bei Wettbewerben, in der Musikschule in Eschen. Und am Donnerstag werden Gitarrenbauer Instrumente vorstellen. (pd)

